

Schulleitung
Jochen Schwarz

13. April 2022

Liebe Eltern,

die Osterfeiertage stehen bevor. Auch wenn die Ferien diesmal nur kurz sind, freuen wir uns alle über ein paar freie Tage.

Das Sekretariat ist wieder ab Montag, 25.4.2022, erreichbar.

Nach den Osterferien beginnt das schriftliche Abitur. Den Prüflingen wünschen wir viel Erfolg und gute Nerven (Letzteres den begleitenden Familien gleich mit).

Während der schriftlichen Prüfungen, aber auch darüber hinaus bis zu den Sommerferien wird es vermehrt zu Stundenplanänderungen und Ausfällen kommen.

Grund ist neben Aufsichten und Korrekturzeiten (hier müssen Fristen eingehalten werden) die Wiederaufnahme außerunterrichtlicher Veranstaltungen: Tagesexkursionen, Frankreichfahrt, Bogy und Sozialpraktikum, Schullandheim zweier Jahrgänge u.v.m.

Ich bitte Sie um Verständnis für die jeweiligen Änderungen.

Wir sind fast nicht mehr daran gewöhnt, dass Schulleben auch außerhalb des Schulhauses stattfindet.

Umso mehr freuen wir uns über die Möglichkeiten.

Stand heute werden auch nach den Ferien keine Corona-Maßnahmen an der Schule durchgeführt werden müssen (Masken, Testungen, Kohortentrennung).

Weiterhin gelten allerdings die Quarantäne-Bestimmungen, wie sie Ihnen bekannt sind.

Unser Schülersprecherteam hat Sie zusammen mit der SMV, dem Elternbeirat und den Verbindungslehrern um Spenden für die Ukraine gebeten. Einige Sach- und Geldspenden wurden abgegeben und umgehend weitergeleitet.

Dafür allen herzlichen Dank, den Gebern und den Organisatoren.

Klima, Corona, Krieg – die Krisen lösen sich nicht ab, sie summieren sich.

Umso mehr ist es wichtig und wertvoll, bei allen Sorgen in der Zuversicht zu bleiben.

Ich wünsche Ihnen im Namen der Schulleitung, des Kollegiums und aller Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter frohe Ostern.

Mit besten Grüßen

J. Schwarz